



ナーサリーだより 11月号

平成30年11月1日発行

発行元 ナーサリー新井宿

Words For Four Seasons[四季のことば]



色づいた木の葉が風に舞い、秋の深まりを感じる頃となりました。

先月は、入新井第四小学校を会場として、ナーサリー新井宿第2回目の運動会を盛況に催すことができました。これもひとえに保護者の皆様をはじめ、保育園を支えていただいている地域の皆様のご理解とご協力のおかげと、心より感謝申し上げます。子ども達は、1つ1つの競技に真剣に取り組み、出来た喜び、負けた悔しさ、保護者や友だちと一緒にできる嬉しさ・・・等、様々な思いを感じることができました。この経験をこれから園生活の中で活かして行ってほしいと思います。

天気が変わり易く、また一日のうちでも朝晩と日中の温度差が大きいため、体調を崩す事が多くなりがちです。ご家庭との連絡をしっかりと取り、子ども達の健康に十分配慮しながら保育を進めていきたいと思います。

園長 三浦

◆◆おたんじょうびおめでとう！！◆◆

◆◆行事予定◆◆

[0歳児 れんげ組]

みねまつ さん

[1歳児 たんぽぽ組]

えがしら さん、むとう さん

[2歳児 すみれ組]

たざわ さん

[3歳児 ばら組]

おさだ さん、わたなべ さん

[4歳児 つつじ組]

ふじくら さん、みやした さん

[5歳児 あじさい組]

とくしま さん、とくしま さん

ぱく さん



1日（木）

2園交流【入新井保育園】(5歳児)

12日（月）

歯科健診【9:00～ホール】(0～5歳児)

20日（火）

英語教室【9:45～各保育室】(3～5歳児)

27日（火）

0歳児健診【14:30～引渡室】(0歳児)

28日（水）

避難訓練(0～5歳児)

30日（金）

誕生会【10:00～ホール】(0～5歳児)

[身体測定日]

6日（火）0～2歳児クラス

8日（木）3～5歳児クラス



◆◆オレンジリボンキャンペーン◆◆

11月から「子ども虐待をなくそう」「虐待を受けた子どもが幸せになれますように」との願いを込めて子ども虐待防止のオレンジリボンキャンペーンが全国で展開されています。オレンジリボン運動とは、「子ども虐待のない社会の実現」を目指す市民運動です。オレンジリボンは、そのシンボルマークであり、オレンジ色は子どもたちの明るい未来を表しています。子育てを温かく見守り、子育てをお手伝いする意志のあることを示すマークでもあります。昨今、子どもが虐待で命を落とす事件があとを断ちません。こうした事件に心を痛めているたくさんの人がいます。この運動は、国や自治体、企業などと連携し、さまざまな取り組みを行っています。保護者の皆様にもこの運動にご理解をいただき、「子ども虐待のない社会」をつくりましょう！！

◆◆クラスの様子◆◆



れんげ組（熊本　　、和久　　、山崎　　、片山　　、小田桐　　、三澤　　）

秋も深まり寒さが増してきましたが、子ども達は日に日に元気で活発になっています！！先月は運動会ごっこをして遊んだり、靴を履いて園庭の探索や砂あそびをしながら身体を動かしました。

今月はサークル車に乗って園外進出したいと思います！！

たんぽぽ組（錦木　　、藤横　　、伊藤　　、宮原　　、飼園生　　、上杉　　）

朝夕は少し冷えますが、戸外で遊ぶには最適な季節となり、元気良く遊んでいる子ども達。土管に登り滑り降りたり、ジャングルバーに登ったりと様々なことに挑戦する姿が見られるようになりました。

今月は散歩に出掛け、秋を探しに行きたいと思います！！

すみれ組（坂部　　、松本　　、佐藤　　、栗谷　　、小澤　　）

先日の運動会では初めて子ども達だけで競技に参加し、大きな自信につながったようです。かけっこや運動あそびは今も毎日行っていて、どんどん上達していく姿に驚かされています。また、頑張っているお友達や仲間を応援し、クラス内でも仲間意識が出てくるようになります。見ていてとても微笑ましいです。

はら組（田村　　、牧瀬　　、柱　　）

涼しい日が続き、すっかり秋の装いとなりました。戸外でも過ごしやすくなり、戸外あそびや散歩を楽しみにしている子ども達です。落ち葉やドングリを拾ったりして秋の自然を見つけたり、感じたりしています。体調を崩しやすい時期でもありますので、体調の変化に注意しながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います！！

つつじ組（押元　　、本田　　）

運動会も終わり、さらに自信とやる気に満ち溢れ、「できる！」「やりたい！」と何に対しても手を挙げて取り組んでいます！少しずつ涼しくなり、ドングリを探したり、植物の変化に気づいたり、柿とりをしたり、メガネをつけて出掛けたり・・・と、秋探しを楽しんでいます！！

あじさい組（菅野　　、名越　　）

運動会を通して、一人ひとりが「成長」した姿をご覧いただけたのではないかと思います。当日は多数のご参加ありがとうございました。次に迎えるのはお楽しみ会。「気持ちを一つに」頑張ってきた子ども達ですが、今回は「友だち（仲間）の大切さ」をテーマにしようと考えています。クラス全員で意見を出し合い、協力し合って創っていきたいと思います！！

◆◆お知らせとお願い◆◆



★寒さが増してきましたので、現在お昼寝で使用しているタオケットをしまい、5日（月）より毛布を使用していきます。毛布カバーのご準備をお願い致します。現在使用しているタオルケットは2日（金）15時から業者による消毒・乾燥を行い、園で保管致します。

★園庭や散歩等戸外遊びで使用する防寒着として、フードのついてない少し大きめトレーナーまたは、ジャンバー（洋服の上に着るため）のご用意をお願い致します。

★降園時、お子様一人で園庭や園外へ出ていくと大変危険です。お子様の姿をよく確認し、一緒に降園されますようお願いします。また、薄暗くなつてから園庭や固定遊具で遊ぶのも大変危険です。お子様の事故につながりますので、ご理解とご協力をお願いします。また、防犯並びにお子様が事故やケガに合わないよう、扉の開閉・解除ボタンの操作は、必ず保護者の方が行って下さいようお願いします。

★年末保育について

12月29日（土）は、休園日のため、通常の土曜保育ではなく年末保育となります。年末保育は有料で、お子さん一人当たり3,000円の保育料を負担していただきます。また、お勤め先から記入していただく『年末勤務証明書』の提出が必須となります。ご利用については、事務室職員までお知らせください。